

SOSIALISASI IMPLEMENTASI KURIKULUM MERDEKA UNTUK GURU PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN SEKOLAH MENENGAH ATAS DI KOTA YOGYAKARTA

Oleh: Mukhamad Murdiono, Iqbal Arpanudin, Suyato, Prince Clinton Immanuel Christian Damanik, Nurlatifa, Daffa Fakhri Maulana, Yoga Hardiyansah, Fitri Rahmatullaila

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa *Sosialisasi Implementasi Kurikulum Merdeka untuk Guru Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Sekolah Menengah Atas di Kota Yogyakarta* bertujuan untuk: (1) Memberikan sosialisasi kepada para guru PPKn SMA di Kota Yogyakarta tentang implementasi Kurikulum Merdeka. (2) Memberikan sosialisasi tentang langkah-langkah yang perlu dikembangkan oleh para guru PPKn SMA di Kota Yogyakarta dalam mengimplementasikan Kurikulum Merdeka. (3) Memberikan motivasi dan mendorong para guru PPKn SMA di Kota Yogyakarta agar memiliki kreativitas dan inovasi dalam mengimplementasikan Kurikulum Merdeka.

Metode kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan dengan ceramah, tanya jawab, dan diskusi. Metode ceramah digunakan untuk penyampaian materi dari para narasumber tentang Kurikulum Merdeka. Setelah disampaikan materi melalui ceramah, dilanjutkan dengan tanya jawab perihal Kurikulum Merdeka. Diskusi dilakukan untuk menggali lebih mendalam tentang Kurikulum Merdeka, terutama implementasi Kurikulum Merdeka untuk tingkat satuan pendidikan SMA.

Hasil yang diperoleh dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini yaitu meningkatkan pemahaman para guru PPKn SMA di Kota Yogyakarta tentang implementasi Kurikulum Merdeka. Para guru PPKn SMA di Kota Yogyakarta juga semakin memahami langkah-langkah yang perlu dikembangkan dalam mengimplementasikan Kurikulum Merdeka. Melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini para guru PPKn SMA di Kota Yogyakarta juga termotivasi dan didorong untuk memiliki kreativitas dan inovasi dalam mengimplementasikan Kurikulum Merdeka. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini diikuti oleh guru PPKn SMA di Kota Yogyakarta sebanyak 29 orang.

Kata Kunci: *sosialisasi, Kurikulum Merdeka, Guru PPKn*